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L’anno 2021, il giorno 17 Dicembre, alle ore 11.00, il Comitato Unico di Garanzia (CUG) dell’IZSAM “G. Caporale”, 
nominato con Deliberazione del Direttore Generale n. 397/2021, si è riunito nell’aula Ametista della Sede 
Centrale dell’Istituto, a seguito di convocazione del presidente, Roberto Zilli, del 7 Dicembre 2021,  per discutere i 
seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Lettura, approvazione e firma del verbale seduta precedente; 
2) Revisione regolamento CUG: lettura della bozza revisionata ed eventuale approvazione definitiva; 
3) Progetto educativo Fondazione Intercultura per i figli dei lavoratori IZS per la formazione 

all’internazionalità e all’interculturalità di giovani studenti a. s.  2022/2023; 
4) Pianificazione delle attività e delle iniziative CUG 2022/25 (stesura programma); 
5) Varie ed eventuali.  

 
 

Presenze 
 

Cognome Nome Presenza 
Zilli Roberto SI 
Campana Guido NO 
Scaricamazza  Laura SI 
Crolla Rossana SI 
Cianella Mara SI 
Portanti Ottavio SI 
Cognome Nome Presenza 
Gatti Giuseppe SI 
Di Stefano Luciano SI 
Natalini Milena NO 
Di Febo Tiziana SI 
Iannino Filograzia SI 
Salucci Stefania NO 

 
 
Risulta presente alla riunione  la Sig.ra Fausta Roselli, in sostituzione della sig. Giudo Campana assente giustificato. 
 
Il Comitato Unico di Garanzia, riunito nella composizione sopra indicata, apre la seduta alle ore 11.24. 
 
Il Presidente, prima di dare avvio ai lavori, previsti all’ordine del giorno, chiede a tutti i presenti di fare il punto 
della situazione sull’iniziativa “Babbo Natale consegna i giocattoli”. Dopo breve discussione in cui viene 
rappresentata la necessità, di evitare la presenza dei bambini a causa dell’aumento dei contagi legati al Covid, il 
comitato all’unanimità da mandato al  Segretario, Laura Scaricamazza, di inviare una mail al personale dell’Istituto 
per comunicare tale decisione e altresì, considerata la quantità di doni rispetto alle prenotazioni ricevute, di 
comunicare la volontà di aprire l’iniziativa anche ad eventuali nipoti. 
In attesa che il segretario effettui tali comunicazioni, il presidente  chiede a tutti i presenti di indicare eventuali 
obiettivi su cui focalizzare l’attività del CUG per i prossimi anni. 
Il Sig. Gatti suggerisce la tematica della sicurezza dei luoghi di lavoro, anche in considerazione del fatto che il 
precedente CUG aveva richiesto all’amministrazione la relativa relazione, e ad oggi ancora non ve ne è  
disponibilità.  
La sig.ra Crolla ribadisce la necessità di formalizzare nuovamente tale richiesta all’amministrazione. 
Il sig. Portanti, cattura l’attenzione  sulla necessità che il CUG attui interventi incisivi su diversi argomenti senza  
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fare nessuna propaganda,  vista la necessità di dover essere al più presto operativi. 
Il presidente, nel ringraziare per i suggerimenti, ribadisce che è stato difficile nel passato dare seguito alle varie 
richieste pervenute dai dipendenti, in quanto non era stato costituito il comitato di ascolto, organo a questo 
deputato. Sottolinea altresì che questo sarà uno degli obiettivi da raggiungere. 
Il segretario interviene suggerendo  la necessità di migliorare la comunicazione da parte del comitato, in modo da 
poter trasmettere meglio le funzioni del CUG e diffondere la consapevolezza che il CUG possa essere un organo a 
supporto dei dipendenti. 
La sig.ra Iannino suggerisce di fare un semplice messaggio a tutti i dipendenti in modo da raggiungerli con le 
opportune informazioni. 
Il presidente a tal punto invita tutti ad una riflessione e rinvia la discussione alla prossima riunione di comitato, 
comunicando anche la necessità di incontrare i vertici dell’amministrazione nel mese di gennaio in modo da 
condividere con loro il percorso da attuare. 
 
Il Presidente a tal punto introduce il primo punto all’ordine del giorno. 

 
1.  L e t t u r a ,  a p p r o v a z i o n e  e  f i r m a  d e l  v e r b a l e  s e d u t a  p r e c e d e n t e  
 
 
Si da lettura ai presenti del verbale della seduta precedente, approvandolo all’unanimità e procedendo alla 

relativa sottoscrizione. 
 
 
2.  R e v i s i o n e  d e l  r e g o l a m e n t o :  p r o p o s t e  e  m o d i f i c h e  
 
 
Il presidente prende la parola per suggerire la  metodologia di lavoro da seguire per revisionare il regolamento: 
• La proposta è di dare mandato al segretario di leggere volta per volta tutti gli articoli già modificati nella 
riunione precedente  e inviati a ciascuno via mail , per procedere poi alla modifica e approvazione. 
 
All’unanimità il comitato accetta di proseguire in tal modo i lavori. 
Data lettura di tutti gli articoli e approvati uno per uno con le relative modifiche apportate il comitato 
all’unanimità stabilisce di delegare il segretario all’invio di una copia ai membri supplenti con preghiera di 
comunicare entro il prossimo 23 Dicembre eventuali modifiche, data oltre la quale, se non dovessero esserci 
annotazioni, il Regolamento si intende approvato all’unanimità dai presenti.  
 
3.  Progetto educativo Fondazione Intercultura per i figli dei lavoratori IZS per la 
formazione all’internazionalità e all’interculturalità di giovani studenti a. s.  2022/2023; 
 
 
Il presidente, chiede al segretario di relazionare su tale punto. 
Il segretario, Laura Scaricamazza,  illustra la proposta della Fondazione Interculura Onluss, di finanziare borse di 
studio totali o parziali per ragazzi di scuola secondaria,  per la partecipazione ad un programma di scambio 
interculturale per vivere con una famiglia di un altro paese, frequentando all’estero un anno, un semestre , un 
trimestre, un bimestre, oppure un periodo di quattro settimane con frequenza di un corso di lingua e soggiorno in  
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famiglia o in struttura studentesca.  
Tale proposta potrebbe essere accolta dall’Istituto per finanziare una borsa di studio per i figli di dipendenti 
aderendo alla convenzione proposta ed erogando un contributo. L’unica problematica in essere è che  il 
contributo concesso si configura come “erogazione liberale”, per cui la Fondazione Interculura Onluss rilascerebbe 
una semplice ricevuta. A fronte di tale informazione il segretario fa presente la necessita di dover approfondire la 
questione al fine di verificare la possibilità per l’Istituto di aderire a tale formula. 
Pertanto il Presidente propone di rinviare la discussione dell’argomento non appena avute tutte le informazioni 
del caso. 
L’assemblea all’unanimità accoglie tale proposta. 
 
 
3.  Pianificazione delle attività e delle iniziative CUG 2022/25 (stesura programma); 
 
Si decide il rinvio della discussione di tale punto alla prossima seduta. 

 
 
La seduta si chiude alle ore 13.50.  

Teramo, 17 Dicembre  2021 

 
                                   Il Segretario                                                              Il Presidente 
                             Laura Scaricamazza      Roberto Zilli 
                              
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto da tutti i componenti del CUG presenti. 


